

Smart Education for Corporate Sustainability Reporting

BOLETÍN DEL PROYECTO

NÚMERO 4

MARZO 2024

Querido lector,

Acabas de recibir la cuarta newsletter del proyecto SECuRe (Smart Education for Corporate Sustainability Reporting). El proyecto aborda el tema de ESG (Medio Ambiente, Social y Gobernanza) y la presentación de informes no financieros en el contexto de la Directiva sobre Informes de Sostenibilidad Corporativa (CSRD).

Saludos cordiales,

Equipo del Proyecto SECuRe

Eventos multiplicadores

La serie de reuniones con representantes de empresas se desarrolló durante los eventos multiplicadores. El objetivo de los talleres promocionales fue difundir información sobre el proyecto, tomar contacto con los principales grupos de interés de la región y consultar el contenido del curso. Una parte integral también fue recopilar comentarios y alentar a los participantes a involucrarse en las actividades del proyecto.

Eventos multiplicadores en Eslovenia, República Checa y Rumanía

La serie de eventos Multiplicadores comenzó en Eslovenia el 30 de mayo de 2023. El seminario se organizó como "Educación para la presentación de informes empresariales sostenibles según la nueva directriz europea". En general, el curso propuesto fue muy bien recibido y las empresas estaban interesadas en aprender más y participar en el curso. Después de la presentación hubo un debate sobre muchos temas y se recogieron sugerencias de los participantes.



El segundo evento tuvo lugar en Praga, República Checa, el 24 de octubre de 2023, organizado por el socio del proyecto ENVIROS. Asistieron representantes del sector público y empresarial. Los participantes conocieron el proyecto SECuRe y sus objetivos y fueron invitados a participar en el siguiente programa que se está preparando en forma de curso piloto.

El objetivo principal del evento multiplicador organizado en Timisoara, Rumania, el 15 de noviembre de 2023, fue difundir y multiplicar el conocimiento, las innovaciones o los resultados generados por el proyecto SECuRe a una audiencia más amplia, para compartir información sobre los objetivos del proyecto, los socios., actividades implementadas y resultados alcanzados hasta el momento. 22 personas aceptaron la invitación. Se discutieron varios temas, como el marco ESG y los requisitos de las nuevas directivas de la UE relacionadas con la gestión y la presentación de informes de sostenibilidad.





Evento multiplicador en España y Polonia

El evento multiplicador en Polonia tuvo lugar el 30 de enero de 2024 en el Centro Tecnológico Moderno de Gliwice, con la participación de 19 personas. La modalidad del evento fue híbrida: presencial y online. El evento consistió en un seminario de 4 horas, en el que se aprovechó la oportunidad y se realizó una pequeña demostración de la innovadora tecnología educativa SECuRe producida dentro del proyecto. Posteriormente, se discutió el marco ESG, incluidos los requisitos de las nuevas directivas de la UE



relacionadas con la gestión y la presentación de informes de sostenibilidad. El evento Multiplier brindó oportunidades para establecer contactos y colaborar. Los participantes podrían compartir su experiencia, discutir posibles cooperaciones y establecer nuevas conexiones.

El Evento Multiplicador en España tuvo lugar el 27 de febrero de 2024 en Arrasate/Mondragón, con 21 participantes. El seminario tuvo un formato presencial. Consistió en una conferencia de 4 horas, donde

el objetivo fue informar a los asistentes sobre el proyecto y sus objetivos generales y específicos, y mostrarles el desarrollo del contenido del proyecto, una demostración de todas las herramientas desarrolladas en el mismo y el módulo de formación. . Hubo más debates sobre muchos temas. La respuesta fue satisfactoria y se destacó la importancia del tema y su formato adecuado (e-learning).



Curso experimental online

A principios de abril de 2024 se lanzará un curso experimental. Será posible estudiar temas ESG online en 6 bloques durante un mes. Durante el curso, los usuarios obtendrán un amplio conocimiento sobre temas de ESG y sostenibilidad, pero también aprenderán mucha información práctica sobre la presentación de informes sostenibles, que se ha vuelto obligatorio para muchas empresas.

Si estás interesado en ESG, necesitas profundizar tus conocimientos y tener una visión general de las obligaciones de presentación de informes, ¡no dudes en inscribirte en nuestro curso!

Registrate gratis al curso SECuRe: https://platform.csr-secure.eu



El proyecto Smart Education for Corporate Sustainability Reporting (SECuRe) está cofinanciado por el Programa Erasmus+ de la Unión Europea e implementado por el consorcio de socios liderado por ATMOTERM (PL).

www.csr-secure.eu #csrsecure

